
Протокол Na 12120-1

заседания Совета Ассоциации саморегулируемой оргаFIизац].{и
кВерхне-Волжское проектно-строительное объединение)

20 декабря 20\9г г. Ярославль

Место проведения заседания: г. Ярославль, ул. Щапова, д. 20, оф.2lЗ.

Присутствовали:

Председатель Совета Ассоциации А.В. ЛУМШЕВ
члены Совета с правом голоса Г.А.ЛЫЗЛОВ

г.л.дАЙнов
н.А.голуБЕв
Е.н.шАмАгулов
А.в.соловьЕв

КВОРУМ ИN4ЕЕТСЯ

Приглашенные:

ЦИПЕНКО В.В.- генеральный директор Ассоциации СРО кВерхне-Волжское ПСО)

Повестка заседания:

1. Отчет генераJIьного директора Ассоциации об исполнении сметы доходов и расходов
за 2019 год.

. 2. О проведении очередного обrцего собрания членов Ассоциации.
З. Об утверждении проекта повестки очередного обrцего собрания членов Ассоциации.
4. О выборе организации для проведения аудита бухгалтерской деятельности за 2019

год.
5. Решение о члене Ассоциации ООО кРинг-СБ>,

По первому вопросу:
Слушали ЦИПЕНКО В.В.
Предоставил членам Совета отчет по исполнению сметы доходов и расходов за истекший
календарныЙ период - 2019 год. , в T.LI. справку по смете затрат Ассоциации за указанный
период.
Члены Совета обсудили смету затрат по статьям и выразили мнение по формированию
сметы доходов и расходов на новый 2020год.
Слушали ЛУКАШЕВА Г.А.
Предложил согласовать исполнение сметы затрат Ассоциации за 2019г. и проект сметы
доходов и расходов Ассоциации на 2020год.
Голосовали: за - 100 о% голосов

против -0%голосов
воздержаJIись -0%голосов

Решили:
-согласовать исполнение сметы затрат Ассоциации за 2019г.
-согласовать проект сметы доходов и расходов Ассоциациина2020г. Предоставить
смету к утверждению обrцим собранttемt LiJIeHoB Ассоциации, сохр.lлIив ранее



установленные размеры существуюших взносов: вступительный взнос- 20 000 руб.,
членский взнос -60 000руб.

По второму вопросу:

Слушали ЛУКАШЕВА А.В.
Предложил провести очередное обrцее собрание члеI]ов Ассоциации по результатам работы
саморегулируемой организации за отчетный календарный период- 2019 г.
Голосовали: за - 100 0/о голосов

против -0%голосов
воздержались *0%голосов

решили:
Провести очередное обrцее собрание членов Ассоциации <СРО кВерхне-Волжское ПСО> в
2020г.
Определить:
Щень проведения очередного общего собрания 26 февраля 2020г.
Место проведения обrцего собрания: здание ЩК им. А. М. Щобрынина
по адресу г, Ярославль, проспект Ленина, д.24а.
Время началарегистрации участников общего собрания в 10-З0
Время начала собрания 1 1-00.

Поручить генеральному директору Ассоциации обеспечить проведение необходимых
организационных мероприятий по проведению очередного обцего собрания членов
Ассоциации.

По третьему вопрос}I:

Слушали ЛУКАШЕВА А.В.
Предлохtил следуюший проект поt]естки очередного обil(его собрllltttяt ч_l]еt{ов АссоIl1.1аtlиrt:

1.Отчет Председателя Совета о работе Совета за истекший отчетный период
20 l 9г.
2.Отчет генерального директора о работе дирекции за отLIетный период.
3.Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, аудиторского заключения rrо

результатам работы за 2019г.
4.Выборы Председателя Совета Ассоциации.
5. Утверждение сметы доходов и расходов Ассоциации на 2020г., исходя из
сохранения ранее установленных размеров вступительного и членского взносов.
6. Разное

Слушали ЛЫЗЛОВА Г.А,.
Предложил согласиться с предложенным проектом повестки дня очередного обrцего
собрания.
Голосовали: за - l00 0% голосов

против -0%голосов
воздеря(ались 0 0% голосов

Решили:
Утвердить проект повестки предстоящего очередного общегсl собрания чJIенов
Ассоциации.



По четвертому вопросу:

Слушали ЦИПЕНКО В.В.
Напомнил членам Совета о том, что в соответствие с требованиями законодательства
необходимо обеспечить проведение аудиторскоЙ проверки бухгалтерской отчетности за
истекшиЙ календарныЙ период в первом квартале наступивtuего 2020 года. Пред_]]ожил
LIленам Совета Ассоциации опреде,rlи,ъ аудиторскую фирп.лу д,lтя осуIт{ес,гвJIеFIия проверк].r.
Слушали ЛЫЗЛОВА Г.А.
Предложил выбрать для lIроRедеtlия аудиторской прс]RсрIiи вс,цеlIия б),хl,шrI,срсксll"l
ОТЧеТнОСТИ аУДиТорскую фирму ООО кПРОМАГРООЦЕНКА). являющейся членом НП
<Аудиторская Ассоц иация Содруrкество >.

голосовали: за
против

- 100 0% голосов

- 0 % голосов
воздержались -0%голосов

Решение принято единогласно.
Решили: привлечь аудиторскую фирму ООО (ПРОМАГРООЦЕНКА) для проведения
аудиторскоЙ проверки ведения бухгалтерскоЙ от.Iетности Ассоциации за20|9г.

По пятому вопросу :

Слушали ЦИПЕНКО В.R.
Щовел до Совета информацию о LIлене Ассоциации ООО кРинг-СБi>. fiействие допуска к

работам по подготовке проектной документации было ранее приостановлено решением
Совета. !ействия по снятию l]риостановJIения организация Ilостоянно зат,яt иtsае,I,, но при
этом исправно платит членские взносы.

Слушали ЛУКАШЕВА А.В.

Предложил уведомить ООО кРинг-СБ>> о необходимости предоставления в Ассоциацию в

срок до 01,02.2020г. всех необходимых документов по устранению установленньж
нарушениЙ, предупредив, что в противном сл)л{ае после указанной даты будет решен
ВОПРОС Об исклюLIении организации из чJIенов Ассоциации. ПредлоrrtиJr tsернуться к
рассмотрению вопроса 0 1 .02.2020г.

Члены Совета единогласно поддержали высказанное предложение.


